



Colaboración universitaria con Ghana

CONVENIOS

:: WORD. La USAL y el Secretario de Becas de Ghana suscribieron ayer sendos convenios, básico de colaboración en materia de cooperación académica y específico para la movilidad de estudiantes, durante el acto celebrado en el Rectorado. La firma fue rubricada por el vicerrector de Relaciones Internacio-

nales, Efrem Yildiz, y el director del Secretario de Becas de Ghana, Kingsley Agyeman.

Por medio de los acuerdos las partes desarrollarán objetivos comunes de cooperación académica internacional, centrandose su interés principal en lo relativo al fomento de la investigación, formación y difusión de la cultura y el deporte. A través del convenio específico de colaboración se establecerá un programa de movilidad de estudiantes de titulaciones oficiales de grado.



El vicerrector Efrem Yildiz firmó los convenios con Ghana. :: USAL